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В отличие от Санкт-Петербурга на территории Ленинградской области жилья строится
мало, а темпы ввода общей площади жилых домов по сравнению с аналогичным
периодом прошлого года даже снизились на 4 процента. Такая ситуация не может не
тревожить областных руководителей. Не случайно в этом году программа "Жилье"
признана в области приоритетной. Наш корреспондент встретился с вице-губернатором
Ленинградской области Александром БРАХНО и попросил его прокомментировать
ситуацию с жилищным строительством в регионе. - Александр Александрович, как вы
думаете, почему именно областные строительные фирмы и компании до сих пор не могут
оправиться от экономического кризиса и в отличие от своих городских коллег очень
мало строят жилья? - Все очень просто - кризис до сих пор сказывается на работе
областных строителей. Им, например, все еще не удается догнать своих городских
коллег по вводу жилья. И причина тут не в том, что они хуже строят, а в том, что
население Ленинградской области гораздо беднее городского. Сегодня на карте
Ленинградской области есть только несколько городов, в которых реально найти
покупателей для строящихся квартир, - это Тосно, Выборг и Кингисепп.

  

Вам нужен вывоз ванны ? Смотрите на сайте low-cost-pereezd.ru, там у вас есть
возможность заказать утилизацию ванны.
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http://www.low-cost-pereezd.ru/uslugi/vinos_vannoy.php

